
大腸がんかも！？～私の実体験～

≪先月私は 2 週間(14 日間)断食をしました！≫

断食といっても苦しくはありません。お腹がすいたらカロリーがある、

食事の置き換えになるプレミアム大高酵素を原液や薄めて飲みました。

低血糖を起こさないような必要量を毎日飲み続けました。

他には塩又は梅干しと水だけです。

そうしたらどうなったと思いますか？

腸内環境が改善されて、ポリープ 1つありませんでした。

5年前はポリープがいくつかありました。これは、その後の腸

カメラによって、確認されました。ドクターも腸が綺麗と言わ

れました。ただ一部、S状結腸の所が、癒着してると。そこに

便が溜まり、炎症を起こして出血したのかもという見解でした。

なぜ私が 2週間断食をしたのかというと、大腸がんの疑いが

あったからです！下血が 3日余り続き、腹痛とガス、下痢に

1週間以上、悩まされました。

≪感想≫

体重が 3キロ減、スッキリして体が軽くなりました。

腸の状況は、腸カメラが物語っています。お肌もちょっと

きれいになったと言われました。なかなか腹痛やガスが取れない状況でしたが、発酵後、3年熟成

した【風雪】というスーパー酵素に助けられました。困った時には、パワーがあります。

下血は、赤ではなく、黒っぽい状態でしたので、てっきり大腸ガンかもと思いました。

というのも、普段いろいろ気をつけて飲んでいても、大変なストレスがあったからです！

ストレスは体を傷つけてしまいます！私の友人たちも、癌になった方々は、皆さん、大きなストレ

スを抱えていました！

≪ある国立病院の看護師長さんのお話≫

癌になり、ドクターから手術、抗がん剤、放射線を勧められました。日本での標準治療です。こう

いう治療すると看護師生命は終わると、標準治療を断り、プレミアム大高酵素による 2週間断食で

癌を克服しました。そのような記事を健康通信から拝見しました。

そして、ドクターからの信頼も厚くなり、ガンで不調な患者さんがいると、ドクターは、看護師長

さんのところに回して何とかしてほしいと頼まれる始末でした。食事も取れないような衰弱した方

も、プレミアム大高酵素を飲むと、皆さん元気に回復されていきました！

プレミアム大高酵素とは、そのような、不思議な生命力のあるものなのです。クリーンな血液を作

り、体をより健康にしてくれます。お肌もきれいになり、酵素をしっかり飲んでいる方は皆様、お

肌も身体も若々しいです！－10歳若いです╰(´︶`)╯♡


